

“Feed The Work, del comedor al Empleo”

El Grupo Adecco presenta *Feed The Work*, para ayudar a personas vulnerables de comedores sociales a conseguir un empleo

- La compañía líder mundial en la gestión de Recursos Humanos, en su apuesta por ayudar a las personas a forjarse un futuro mejor, pone en marcha un programa de voluntariado corporativo con comedores sociales para ayudar a las personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad y dotarlas de herramientas y habilidades para que puedan encontrar una oportunidad laboral.
- “Feed The Work, del comedor al Empleo” es un proyecto de intervención en comedores sociales en el que los empleados del Grupo Adecco, como profesionales expertos en empleo, pondrán ese conocimiento al servicio de las personas que tienen que acudir a dichos comedores sociales y, de esta manera, ayudarles a que encuentren un trabajo que les abra las puertas de un futuro mejor.
- “Feed The Work, del comedor al Empleo” ha fomentado las alianzas con los comedores sociales de la Sociedad San Vicente de Paúl. Además, tienen un acuerdo con la Orden de Malta para poder coordinar juntamente con los equipos de asistencia social un plan de intervención en sus comedores sociales de Madrid y Barcelona.
- Todos los comedores sociales interesados en participar en este programa de voluntariado pueden ponerse en contacto a través del siguiente email: redgeneracion.solidarios@adecco.com

Madrid, 11 de febrero de 2022.- Debido a la crisis económica de 2008 y en especial a la crisis sanitaria provocada por la COVID-19, se está **viviendo un repunte en el número de personas** que acuden a los comedores sociales. El perfil del usuario del comedor social ha cambiado en los últimos diez años. Antes de la crisis de 2008 se podían determinar tres perfiles **tipo de usuarios de comedor social**: personas sin hogar, personas sin vínculos sociales (por “nomadismo”, o situaciones derivadas de desestructuración familiar) y personas con problemas de salud mental y/o con dependencias.

Pero en los últimos diez años, y de forma **agravada por la pandemia**, esta realidad ha cambiado y hoy en día se ha añadido un nuevo perfil mayoritario que sobrepasa la capacidad de los comedores sociales. Se trata de **personas trabajadoras** en situación de pobreza, en un mercado laboral precario y

parados a consecuencia de reestructuraciones de personal, que se ven abocadas a asistir a los comedores sociales. Estos nuevos usuarios de comedores sociales han vivido una **situación socioeconómica normalizada** hasta hace poco tiempo y con la debida intervención es posible que vuelvan a una vida laboral estable.

En este contexto, el **Grupo Adecco**, líder mundial en la gestión de Recursos Humanos, en su apuesta por ayudar a las personas a forjarse un futuro mejor, pone en marcha **Feed The Work**, un programa de **voluntariado corporativo con comedores sociales** para ayudar a estas personas que se encuentran en situación de vulnerabilidad y dotarlas de herramientas y habilidades para que puedan encontrar una oportunidad laboral. Este proyecto forma parte de **Redgeneración Solidarios**, el programa de voluntariado corporativo que nace del espíritu solidario de las personas que conforman la plantilla del Grupo Adecco y que cada año suma de manera creciente a nuevos empleados.

En el Grupo Adecco trabajamos cada día para mejorar la vida de las empresas y las personas, a través del mejor talento y la innovación permanente. **Trabajar para que otros puedan hacerlo** es nuestra razón de ser. Con esta idea nace **“Feed The Work, del comedor al Empleo”** un proyecto de intervención en comedores sociales en el que los empleados darán lo mejor de ellos mismos, como profesionales expertos en empleo, para poner ese conocimiento al servicio de las personas que tienen que acudir a dichos comedores sociales y, de esta manera, ayudarles a que encuentren un trabajo que les abra las puertas de un futuro mejor.

Este proyecto promueve y facilita el poner el talento del equipo humano al servicio de quien más lo necesita. A través de **Feed the Work**, los voluntarios/as orientarán y acompañarán a personas en situación de vulnerabilidad, usuarias de comedores sociales, con el objetivo de normalizar su situación socioeconómica.

La primera fase del programa será la **Escuela de Empleo**, en la que los voluntarios/as formarán a los beneficiarios/as en aspectos como: El mercado laboral, el objetivo profesional, el CV, la búsqueda de ofertas, la marca personal, el proceso de selección, entrevistas, etc.

Una vez finalizada la Escuela de Empleo, se ofrecerá a los beneficiarios/as, en los casos en los que sea necesario, aquellas **formaciones que mejor se adapten a su perfil** de cara a hacerlo más competente y empleable.

Finalmente, se llevará a cabo una **intermediación laboral**. A través de los consultores del Grupo Adecco habrá un acercamiento a empresas de interés para los beneficiarios/as.

“Feed The Work, del comedor al Empleo” ha fomentado las alianzas con los comedores sociales de la **Sociedad San Vicente de Paúl**. Además, tienen un acuerdo con la **Orden de Malta** para poder coordinar juntamente con los equipos de asistencia social un plan de intervención en sus comedores sociales de Madrid y Barcelona.

Estas son las primeras alianzas, pero en base a la cercanía y proximidad del proyecto, y dado que la red de comedores sociales es muy amplia, cada delegación de Adecco podrá actuar en el comedor social de su zona geográfica.

Todos los comedores sociales interesados en participar en esta iniciativa pueden ponerse en contacto a través del siguiente email: redgeneracion.solidarios@adecco.com

SOBRE EL GRUPO ADECCO

Adecco es la consultora líder mundial en el sector de los recursos humanos. En Iberia en 2020 hemos facturado 1.009 millones de euros. Llevamos 39 años en el mercado laboral español realizando una labor social diaria que nos ha situado como uno de los 10 mayores empleadores en nuestro país y llevamos 8 años consecutivos en el top 12 de las mejores empresas para trabajar en España según Great Place to Work. Nuestras cifras hablan por nosotros: en el último año hemos empleado a casi 129.000 personas en nuestro país; hemos contratado a más de 37.772 menores de 25 años. Hemos contratado a casi 20.000 personas mayores de 45 años y hemos formado a más de 56.000 alumnos.

Desde que comenzó nuestra labor hemos realizado en España más de 10 millones de contratos. Invertimos 8 millones de euros en la formación de trabajadores y el 28% de nuestros empleados consigue un contrato indefinido en las empresas cliente. Todo ello gracias a una red de más de 300 delegaciones en nuestro país y a nuestros más de 1.900 empleados. Para más información visita nuestra página web www.adeccogroup.es

Para cualquier aclaración no dudéis en poneros en contacto con nosotros. Un cordial saludo:

Luis Perdiguero / Patricia Herencias
Dpto. Comunicación Grupo Adecco
Tlf: 91.432.56.30
luis.perdiguero@adeccogroup.com
patricia.herencias@adeccogroup.com

Miriam Sarralde / Ana Maillo
Trescom Comunicación
Tlf: 91.411.58.68
miriam.sarralde@trescom.es
ana.maillo@trescom.es